

Tras la Comisión de investigación del Senado, en la que ha comparecido la exdirectora de Wakalua, Leticia Lauffer

Alicia García: “Hoy ha quedado más claro que en el epicentro de la trama de corrupción está Begoña Gómez y la Moncloa, tal como está investigando la Justicia”

- Recalca que “Wakalua es la prueba evidente de que las actividades de Begoña Gómez en África Center coincidieron en el tiempo con el recate de Air Europa, por lo que tanto Sánchez como su esposa tienen muchas explicaciones que dar”
- “Tenemos claro que en esta trama de corrupción todos los caminos conducen a la Moncloa”, recalca Alicia García
- “Esta trama va de cartas: de recomendación, de amor y de citación; y en el Senado seguiremos trabajando para poner todas las cartas boca arriba”, afirma

05 de junio de 2024.-

- La portavoz del PP en el Senado, **Alicia García**, asegura que hoy ha quedado más claro, en la sesión de la Comisión de Investigación del Senado, que “en el epicentro de la trama de corrupción está Begoña Gómez y la Moncloa, tal como está investigado la Justicia”.
- “Wakalua es la prueba evidente de que las actividades de Begoña Gómez en África Center coincidieron en el tiempo con el recate de Air Europa, por lo que tanto Sánchez como su esposa tienen muchas explicaciones que dar”, añade la portavoz popular.
- Igualmente, señala que “aún queda mucho por saber, conocer y destapar, pero también es mucho lo que estamos conociendo en la Comisión de investigación del Senado”.
- Begoña Gómez dará explicaciones ante el Juez el próximo cinco de julio, recuerda García, quien dice que “esperamos que Pedro Sánchez dé explicaciones ante los españoles, porque tenemos claro que en esta trama de corrupción todos los caminos conducen a la Moncloa”.
- Desde Moncloa es “donde salieron muchas cartas de recomendación y

ahora salen cartas a la ciudadanía”; y donde han recibido “una carta mucho más importante: La citación judicial de Begoña Gómez”.

- “En España no se puede gobernar en base a cartas y como esta trama va de cartas de recomendación, de amor y de citación; el Senado seguirá trabajando para poner todas las cartas boca arriba”, añade.
- Para contextualizar, Alicia García recalca que Leticia Lauffer fue la directora de Wakalua, la filial que creó Globalia para patrocinar con 40.000 euros al África Center, dirigido por Begoña Gómez. Y ese patrocinio se firmó en enero de 2020, causalmente, meses después de un encuentro en San Petersburgo entre la mujer del presidente, el CEO de Globalia Javier Hidalgo, y de Aldama, el mayor comisionista de la ‘trama Koldo’.
- Además, recuerda que éste no ha sido el único encuentro que Hidalgo, Aldama y Begoña Gómez han mantenido. Tampoco entre Gómez y Lauffer que, “ha quedado claro que es una de las socias de la mujer del presidente del Gobierno”, señala García.
- Explica que entre Gómez y Lauffer existe una relación de confianza, como hemos visto en la comparecencia, “más allá de la actividad profesional compartían mensajes y llamadas a sus móviles particulares”, explica la portavoz popular, para quien también “ha quedado claro que fue Lauffer quien presentó a los señores Hidalgo y Barrabés, y que ambos tuvieron negocios con Begoña Gómez”.